

SUMMARY

HUBUNGAN PEKERJAAN ANGKAT ANGKUT DENGAN KELELAHAN KERJA PADA PEKERJA NORMALISASI SALURAN SUNGAI DI DINAS PEKERJAAN UMUM KOTA TANGERANG

Created by NOFRINA ULAN MUTIA

Subject : HUBUNGAN PEKERJAAN ANGKAT ANGKUT DENGAN KELELAHAN KERJA
Subject Alt : HUBUNGAN PEKERJAAN ANGKAT ANGKUT DENGAN KELELAHAN KERJA
Keyword : PEKERJAAN ANGKAT ANGKUT; KELELAHAN KERJA; PEKERJA NORMALISASI SALURAN SUNGAI;

Description :

Penulis skripsi bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kelelahan kerja dengan angkat angkut pada pekerja Normalisasi Saluran Sungai di Dinas Pekerjaan Umum Kota Tangerang. Subjek Penelitian yang diteliti berjumlah 35 orang. Tempat penelitian dilakukan di Dinas Pekerjaan Umum Kota Tangerang. Waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Oktober 2013. Menggunakan pengukuran bersifat Dekriptif Analitik Dua Variabel yaitu independent (Angkat Angkut) dan variable dependent (Kelelahan kerja), dengan pendekatan Cross Sectional, dimana data yang dikumpulkan dideskripsikan secara sistematis, dianalisa dan dicari perbedaan antara variabel independent dan dependent dengan menggunakan uji Spearman Rank karena datanya berdistribusi tidak normal.

Karakteristik responden yang diteliti antara lain adalah : umur pekerja (umur 20- 55 tahun), masa kerja pekerja (5 – 20 tahun), jenis kelamin (laki-laki), kendaraan yang digunakan untuk bekerja (angkutan umum, motor, sepeda dan jalan kaki), dan waktu tempuh untuk tiba di tempat bekerja (30 menit – 120 menit). Sedangkan nilai rata-rata angkat angkut adalah 45,03 dan nilai rata-rata kelelahan adalah 578,26. Hasil analisa statistik yang dilakukan di peroleh nilai $r = 0,373$ dan nilai $p = 0,027$ dan menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna ($p < 0,05$) antara kelelahan kerja dengan aktivitas angkat angkut pada pekerja normalisasi saluran sungai di Dinas Pekerjaan Umum Kota Tangerang.

Date Create : 12/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2009 – 31 - 136
Collection : 2009 – 31 - 136
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor